

*Un segundo Ayacucho.*

**Jorge Abelardo Ramos ante la reconquista argentina de las Islas Malvinas**

**Resumen**

*Marcos Mele*

El objetivo de este trabajo es analizar los escritos de Jorge Abelardo Ramos, dirigente del Frente de Izquierda Popular (FIP), acerca de la causa Malvinas. Ramos, en la tradición de Manuel Ugarte y la Generación del 900, fue un permanente promotor de la unidad latinoamericana. En este sentido, Ramos consideró que la solidaridad de los pueblos de nuestra región y del Tercer Mundo con la Argentina durante el conflicto bélico con el imperialismo británico permitió debilitar la impronta anglófila de la superestructura cultural montada en la Argentina semicolonial configurada en la segunda mitad del siglo XIX. Asimismo, Ramos se convirtió en uno de los principales contendores del discurso desmalvinizador hegemónico en la posguerra.